



おにぎり通信

2018年7月14日(土曜) 四ツ谷おにぎり仲間

こんにちは！私たちは毎週土曜日に、四ツ谷周辺と銀座、日比谷公園、東京駅周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。

気象庁が発表した7月～9月の3ヶ月予報は次の通りです。

- 暖かい空気に覆われやすく、向こう3ヶ月の気温は高い。
- 向こう3ヶ月の雨の量はほぼ平年並み。

今年は、南の方(フィリピン辺り)の海水の温度が高いそうです。すると、積乱雲(入道雲)がたくさんできて、暖かい空気が上昇します。それが、夏に日本辺りにある太平洋高気圧に吹き込んできて、高気圧の力を強めるのです。その結果、日本は暖かい空気に覆われやすくなるとのこと。

ところで、昨年も暑い夏になるという3ヶ月予報でしたが、8月・9月は平年並みの気温でした。今年も同じように予報が外れて欲しいところです。

次回の福祉行動:7月17日(火)

16日(月)が祝日(海の日)のため、今回の福祉行動は、月曜日ではなく火曜日となります。お間違えの無いように、ご注意ください。

東京駅丸の内南口地下に朝8時30分までに集合してください。車輪の前に「おにぎり通信」を持った者が待機しますので、声をかけてください。病気やケガの治療を希望される方や体を休めたい方と一緒に「福祉事務所」まで同行します。

福祉行動は原則、毎週月曜日に行います。

福祉行動は、参加される方が、ご自身の希望をご自身の言葉でハッキリと福祉事務所に伝えることで成り立ちます。

最寄の福祉事務所

中央区福祉事務所・・・中央区築地 1-1-1 中央区役所4階

千代田区福祉事務所・・・千代田区九段南1-2-1 3階

【統合型リゾート（IR）】

「統合型リゾート（IR）」という聞き慣れないものを日本で実現するための法律が、いま開かれている国会で成立する見込みです。この法律は、平たく言えば、「カジノ」を日本で可能にして、それで皆が儲けましょう、カジノを作った地域が潤いましょう、というものです。

カジノは、世界100ヶ国以上で認められていますが、日本では、刑法の賭博罪に引っ掛かって法律違反であることから、開くことができません。そもそもカジノとは、海外では、トランプやルーレットなどのテーブル・ゲームや、スロットマシンなどにより、賭け事（ギャンブル）を行うものですが、日本においてどういうものになるのかはまだ明確になっておらず、これから具体的な内容を決めて行くことになっています。

IRは、政府や地方自治体、財界、建設業界などが、景気を良くするために推し進めているものですが、日本には、競馬や競輪、パチンコ、宝くじといったギャンブルが既にたくさんあり、カジノを作ったところで、そもそも人は集まるのか、儲かるのか、という疑問が出ています。また、ギャンブルにはまってしまう人を増やさないための仕組みとして、カジノ入場の回数制限（1週間に3回、1ヶ月に10回まで）や高めの入場料（6,000円/日）を設けようとしています。これも効果があるのかという意見が数多く出されています。

IRの建設候補地としては、東京や大阪の他、北海道、横浜、長崎、徳島、沖縄などが挙がっています。IRを日本に導入するそもそもの目的は、観光分野における国際競争力を高める、つまり、カジノを作って外国からの観光客を増やそうということだそうです。日本に来る外国人観光客は、ここ数年で何倍にも増えています。これは、食事や文化、自然、モノづくりといった日本の良さが、世界中の人々に理解されはじめたことによるためです。カジノを作ることが、こうした日本の魅力を高めることにつながるのかは、少々疑問です。



おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せず、ゴミ箱に入れるなど、片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりは必ずその日のうちにお召し上り下さい。また、お1人1個でお願いします。

よつや なかま れんらくさき
四ツ谷おにぎり仲間 連絡先：080-7795-8535